

<http://www.ammar.org.ar/Jornada-en-conmemoracion-por-la.html>

# Jornada en conmemoración por la Noche de los Lápices

- Noticias - Santiago del Estero -



ammar.santiago

Fecha de publicación en línea: Jueves 1ro de diciembre de  
2011

---

Copyright © ammar.org.ar - Todos derechos reservados

---

### Las compañeras de Ammar participaron de un acto en homenaje a los 35 años de la Noches de los Lápices



El pasado 16 de septiembre, Ammar Santiago junto con compañeros de varias organizaciones, realizaron un evento en la plaza Libertad en conmemoración a los 35 años de La Noche de los Lápices. Durante el mismo, se leyó un documento repudiando los secuestros de los estudiantes secundarios ocurridos en esa época y por la tarde se realizó una marcha de antorchas por la avenida Belgrano, la cual finalizó en La Plaza de Maestro, con un recital de "Vislumbre", un grupo folclorista de Santiago del Estero.

Las compañeras de Ammar estuvieron presentes realizando actividades tales como el reparto de preservativos y folletos de prevención, y aprovechando la ocasión para lanzar la campaña nacional de firmas por la ley de trabajo sexual y continuando con la campaña de firmas pidiendo justicia para Sandra Cabrera.